

Stages d'été, c'est reparti à Istres

VOLLEY-BALL

Les murs des gymnases de la ville résonnent des impacts des ballons de volley.

Partout ailleurs ce sont les vacances, les clubs sont au repos pour pouvoir récupérer de la saison sportive. A Istres point de cela, bien au contraire, puisque ce sont les traditionnels stages d'été organisés par le club qui vont animer tout le mois de juillet.

Comme chaque année ils sont venus nombreux de toute la France et même de l'étranger, (cet été, ils sont 15 garçons et filles de Belgique, Espagne, Suisse et Grande Bretagne), pour goûter au plaisir du midi. La première session qui s'achève ce week-end, comme les deux qui suivront, affiche: «complet».

Normal! Car même si sous d'autres cieux, certains clubs ont été tentés par l'aventure, aucun n'est parvenu à atteindre ce niveau de notoriété qui fait que ces stages sont connus de tous les volleyeurs de France. Cette année encore le taux de renouvellement dépasse les 60%. S'il y a autant de retour c'est certainement parce que la qualité est au rendez-vous.

Pas étonnant puisque le club s'entoure par l'intermédiaire de Christophe Menneau, le Directeur Technique, de cadres ayant eu l'expérience du haut niveau pour assurer les 6 heures quotidiennes. Autour de l'équipe technique, il y a celle d'animation dirigée par Valé-



Les stagiaires de la première session ont apprécié leur séjour. PHOTO DR

rie Louis présente, 24h sur 24, pour offrir aux stagiaires de nombreuses activités. Sans oublier la qualité de l'hébergement et de la restauration, qui garantissent un séjour confortable et gourmand pour tous ceux qui viennent découvrir, ou redécouvrir, les délices de Provence.

Et puis il y a le beach-volley pratiqué 2 fois dans la semaine sur la plage du Cavaou.

Au final si les stages d'Istres rencontrent autant de succès depuis plus de 30 ans c'est parce qu'au-de-

là des conditions exceptionnelles les jeunes participants (et les moins jeunes) y nouent les liens qui perdureront tout au long de l'année via Facebook ou autres réseaux sociaux et beaucoup d'entre eux reviendront comme leurs aînés.

Au final cet été, le bonheur est à Istres pour les jeunes volleyeurs. La garantie de passer une semaine exceptionnelle, sous le soleil istrien, bercé par les cigales. Tout en pratiquant son sport préféré.

M.G.